

CIRCULAIRE DE MGR L'ARCHEVEQUE

DE la dernière circulaire de Mgr l'archevêque, en date du 15 décembre, nous extrayons d'abord cette note importante au sujet de la fin de l'année.

“ Les dernières heures de l'année 1911 ont été marquées en plusieurs hôtels de cette ville par des réunions et des agapes qui étaient loin d'avoir un caractère chrétien. En certains lieux on s'est gravement oublié. Il y a eu de déplorables excès. J'espère que la nuit du 31 décembre 1912 ne verra pas se répéter des scènes semblables. Il y a d'autres manières plus dignes et plus nobles de se réjouir et d'échanger des souhaits. Que les familles catholiques se rappellent et suivent les pieuses traditions de leurs ancêtres.

La touchante cérémonie inaugurée à Notre-Dame en 1904, et que nous devons à une bienveillance toute spéciale de notre Saint-Père le pape Pie X, aura lieu cette année encore. Le 31 décembre, à 11 heures, les membres de l'adoration nocturne réciteront l'office du Saint-Sacrement, en présence de Notre-Seigneur exposé sur l'autel. A minuit précis, après la bénédiction solennelle, je célébrerai la messe, pendant laquelle plusieurs prêtres donneront la sainte communion. J'invite les fidèles à venir en foule remercier Dieu des grâces reçues pendant l'année qui s'achève, et lui consacrer, dès les premiers instants, l'année nouvelle. Ils retourneront heureux à leurs foyers, et assurés de la protection de Celui qui tient dans ses mains notre destinée. ”

Nous espérons qu'en effet, grâce à l'attention qu'auront nos vénérés confrères de bien recommander la chose à leurs paroissiens, nous verrons un grand nombre de fidèles à Notre-Dame, dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier. Tous ceux qui ont assisté déjà à cette pieuse manifestation, savent com-